

2022年3月1日

TREホールディングス株式会社

日本初の女子プロサッカーリーグ「WEリーグ」 シルバーパートナー契約締結のお知らせ

当社は、本日付で「WEリーグ」とシルバーパートナー契約を締結しましたのでお知らせいたします。

記

1. WEリーグについて

WEリーグは、2021年9月に開幕した日本初の女子プロサッカーリーグです。リーグ名の「WE」には「私たち」のほか“WOMEN EMPOWERMENT”の意味も込められています。「女子サッカー・スポーツを通じて、夢や生き方の多様性にあふれ、一人ひとりが輝く社会の実現・発展に貢献する」という理念を掲げ、この理念の実現に向けて、SDGs 17の目標の根底の課題である「ジェンダー平等」を起点とし、WEリーグをプラットフォーム(基盤)とした社会課題の解決に取り組んでいます。

WEリーグ <https://weleague.jp/>

2. 本件について

当社は「地球の環境保全に貢献する。」を企業理念とし、建設系産業廃棄物処理・リサイクルを主として再生可能エネルギー事業等を行う株式会社タケエイと、金属をはじめ使用済自動車や廃家電等の総合リサイクル業であるリバーホールディングス株式会社が、株式移転により昨年10月1日に設立した共同持株会社です。社業そのものが環境保全に寄与することにとどまらず、社員一人ひとりがSDGsを意識し、達成に向けて行動することを目指しています。本件は、SDGsのうち特にジェンダー平等と女性の活躍を主眼として発足したWEリーグの理念に共鳴し、これをサポート、コラボレーションすることで、当社グループ内外のジェンダー平等とSDGsの取り組みを推進するものです。また、サッカー、女子サッカー、女性の社会的活躍や地球環境の保全に興味がある「Z世代」を含む家族層等に対して、試合会場や映像媒体に反映される「TREホールディングス」の認知度を広く高めることも目指しています。加えて、当社グループの拠点が所在する地域にあるリーグ加盟チームの活動にも関与することなどを通じて、各地域における当社グループの企業活動への理解を推進するほか、WEリーグに参画する他のスポンサー企業との交流、女性の活躍支援のリーグが主催する定期的な勉強会への参加等を通して、企業ネットワークの拡充や他社のSDGs達成への取り組み理解にも努めます。

奇しくも同じ2021年秋にスタートを切った当社とWEリーグは、共に新たな歴史を築いてまいります。

3. 今後のスケジュール

本年3月5日に開幕する2021-22 Yogiho WEリーグ第12節より、各試合会場内での広告看板掲出等を開始する予定です。また、WE ACTION MEETINGにも参加し、他のパートナー企業とともに環境問題を含めた社会課題解決へ積極的なアクションを進めてまいります。



左より 代表取締役会長 松岡直人、WEリーグ 岡島喜久子チェア、代表取締役社長 阿部光男



以上